

Un nouveau président pour les pongistes

Publié le 15/09/2018 à 04:55



Le bureau et son nouveau président préparent la future saison.

La soixantaine d'adeptes de ping-pong réunis au sein de l'association pongiste vindinienne vient de se choisir un nouveau président. Il s'agit de Bruno Guilly technico-commercial dans une importante société qui succède à Simon Jacquelin. Cette personnalité connaît bien le club pour avoir exercé les fonctions de secrétaire et de vice-président. Il sera aidé par Frédéric Girard vice-président, du secrétaire Stéphane Lelong et du trésorier Damien Berthereau. A signaler que ce club se distingue car il fait une grande place aux jeunes qui sont pris en charge par un entraîneur diplômé le lundi de 18 h à 19 h 30 au gymnase des Varennes, tandis que les adultes s'entraînent les mêmes jours de 19 h 30 à 21h. sur le plan des compétitions quatre équipes adultes évoluent en pré-régional et en départementale D2, D4 et D5. Contact pour des adhésions et renseignements au 06.34.95.32.18.